

24Jam

Capaian Prestasi Siswa siswi SMAN 7 Kota Kediri Diterima PTN Lewat Jalur SNBP, SNBT dan SPAN-PTKIN Tahun 2024

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.24JAM.CO.ID

Aug 13, 2024 - 14:18



Kepala SMA Negeri 7 Kota Kediri Drs.Lukijan

KOTA KEDIRI - Capaian prestasi hasil pengumuman Seleksi Nasional Berbasis Prestasi (SNBP) dan Seleksi Nasional Berbasis Tes (SNBT) serta Jalur Seleksi Prestasi Akademik Nasional Perguruan Tinggi Keagamaan Islam Negeri (SPAN-PTKIN) tahun 2024 berhasil masuk Perguruan Tinggi Negeri (PTN) siswa siswi SMA Negeri 7 Kota Kediri.

"Alhamdulillah, siswa-siswi sebanyak 58 siswa diterima di beberapa PTN bergengsi lewat jalur SNBP dan sebanyak 59 siswa lewat SNBT serta 14 siswa jalur SPAN-PTKIN," ucap Drs.Lukijan Kepala SMA Negeri 7 Kota Kediri.

Kepala SMA Negeri 7 Kota Kediri Drs.Lukijan menyampaikan capaian prestasi yang diraih siswa siswi SMA Negeri 7 Kota Kediri berhasil diterima di Perguruan Tinggi Negeri (PTN) melalui jalur SNBP sebanyak 58 siswa.

"Sedangkan, untuk siswa siswi yang diterima PTN melalui jalur Seleksi Nasional Berbasis Tes (SNBT) sebanyak 59 siswa dan 14 siswa melalui SPAN-PTKIN," ucap Drs.Lukijan.

Drs.Lukijan menjelaskan untuk capaian prestasi masih perlu terobosan lagi dan upaya peningkatan dalam capaian prestasi kedepannya.

"Diharapkan dengan terobosan yang baru kedepan capaian prestasi siswa-siswi yang diterima PTN melalui jalur SNBP dan SNBT bisa meningkat lagi," ungkapnya.

Drs.Lukijan juga menambahkan capaian prestasi yang diraih siswa-siswi ini berkat perjuangan dan keras belajar serta bimbingan guru pendidik dan support dari semua pihak.

"Alhamdulillah, tahun ini menjadi prestasi yang luar biasa karena siswa-siswi yang diterima di PTN melalui jalur SNBP dan SNBT meningkat sebanyak 58 siswa dan 59 siswa," ujarnya.

Ia menuturkan bahwa perjuangan para siswa-siswi kelas XII dalam mempersiapkan jalur SNBP tentunya juga tak lepas dari peran Kepala Sekolah, guru BK dan seluruh guru pendidik SMAN 7 Kota Kediri.

Selamat dan sukses kepada para siswa SMAN 7 Kota Kediri yang diterima PTN melalui jalur SNBP dan SNBT serta SPAN-PTKIN tahun 2024 sesuai yang diharapkan dan dicita-citakan siswa.

"Bagi siswa-siswi yang belum lolos, tetap semangat dan terus berjuang, karena masih ada kesempatan untuk bisa diterima di PTN melalui jalur lain," ujarnya.

Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Jatim Wilayah Kediri Adi Prayitno, S.Pd., M.M., dihubungi lewat seluler menyampaikan, saya sangat mengapresiasi kepada keluarga besar civitas SMA Negeri 7 Kota Kediri yang telah menemani belajar siswa-siswanya, sehingga berhasil meraih prestasi dan mampu menembus Perguruan Tinggi Negeri (PTN) lewat jalur SNBP, SNBT dan SPAN-PTKIN tahun 2024.

"Kami ucapkan selamat kepada Siswa-siswi yang diterima masuk di PTN tahun

ini lewat SNBP sebanyak 58 siswa dan SNBT sebanyak 59 siswa serta 14 siswa lewat jalur SPAN-PTKIN bisa meneruskan pendidikan ke jenjang lebih tinggi," ucap Gus Adi sapaan akrab Adi Prayitno.

Gus Adi menambahkan, untuk siswa-siswi yang belum diterima tetap berjuang agar bisa masuk PTN agar dipersiapkan dan pemberian bekal bimbingan latihan kepada siswa.

Keberhasilan civitas ini adalah bukti kualitas layanan pendidikan SMA Negeri 7 Kota Kediri yang terus meningkat dan juga peran dari para stakeholder dan komite.

"Saya yakin dan optimis siswa-siswi SMA Negeri 7 Kota Kediri bisa menembus dan diterima PTN kedepan lebih meningkat lagi," pungkasnya.